

An 2000

Le Canada participe aux préparatifs de l'APEC

Le 15 novembre dernier, le ministre du Commerce international, M. Sergio Marchi, et le ministre des Affaires étrangères, M. Lloyd Axworthy, ont annoncé une contribution du Canada de 150 000 \$, en vue de la constitution, par le forum de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC), d'un symposium d'experts sur la préparation des ordinateurs à l'an 2000.

La contribution du Canada servira à organiser un symposium qui réunira des experts des économies membres de l'APEC. Le but de cette rencontre est de faire le point sur les préparatifs en prévision de l'an 2000, de mieux faire connaître le problème, de comparer les expériences et les pratiques exemplaires et de susciter une action concrète. Les ministres du commerce des pays de l'APEC passeront en revue l'état des préparatifs lors de leur prochaine réunion.

Le ministre Marchi s'est exprimé en ces termes : « Aujourd'hui, c'est en Asie-Pacifique, plus que partout ailleurs, que la tendance à l'interdépendance des économies est la plus évidente. En coordonnant nos actions en prévision de l'an 2000, nous pourrions faire en sorte que la technologie et l'infrastructure qui soutiennent les échanges essentiels entre nos économies

soient épargnées. Cette initiative fait partie de la démarche du Canada, qui consiste à collaborer avec ses partenaires aussi bien sur le plan multilatéral que dans ses relations bilatérales. Nous avons la ferme conviction que nous pouvons accomplir beaucoup plus en travaillant ensemble plutôt que chacun de notre côté. »

Dans le cadre de ses efforts en prévision de l'an 2000, le Canada a accueilli, du 7 au 9 octobre, à Ottawa, la Conférence ministérielle sur le commerce électronique, où a été présenté le rapport de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), intitulé *Le Problème de l'an 2000 : incidences et actions*. La conférence réunissait des représentants de 41 pays, de 14 organisations internationales — dont l'Organisation mondiale du commerce et l'Organisation mondiale de la propriété

intellectuelle — ainsi que d'entreprises et de groupes de défense de l'intérêt public. Sept pays membres de l'APEC ont participé à la conférence et six autres y ont assisté à titre d'observateurs.

Au Sommet de Birmingham, en mai 1998, les dirigeants du G-8 ont également convenu de prendre d'autres mesures urgentes visant à diffuser l'information au sein du G-8 et auprès d'autres organismes comme la Banque mondiale et l'OCDE, ainsi qu'auprès du secteur privé et des organismes de défense de l'intérêt public.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur les activités en vue de l'an 2000, communiquer avec le Secrétariat de coordination de l'an 2000 au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, au (613) 944-3000, ou consulter le site Internet du Ministère à l'adresse <http://www.dfait-maeci.gc.ca>

Mission canadienne au Moyen-Orient (Suite de la page 1)

Par ailleurs, M. Marchi réexaminera l'Accord de libre-échange entre le Canada et Israël (ALECI), signé il y a deux ans, et il étudiera des façons d'améliorer et de libéraliser davantage les échanges commerciaux avec Israël. Depuis l'entrée en vigueur de l'ALECI, le commerce entre les deux pays s'est accru de 17 % à chaque année, les exportations vers Israël dépassant les 243 millions de dollars en 1997.

À sa première visite à Ramallah, en Cisjordanie, le Ministre tentera de développer d'une manière plus officielle les relations économiques et commerciales entre le Canada et les autorités palestiniennes. De plus, il inaugurera officiellement le Bureau des représentants du Canada à Ramallah.

« Le Moyen-Orient est un lieu où le savoir-faire canadien en génie, en conseil et

en infrastructure s'exerce pleinement », de dire M. Marchi. « L'expérience des dernières années prouve en outre que les institutions canadiennes peuvent répondre aux besoins en éducation de la population des pays

du Moyen-Orient, qui croît rapidement. »

Pour plus d'information, communiquer avec M. Peter McGovern, directeur, Direction Équipe Canada, MAECI, tél. : (613) 944-2520, téléc. : (613) 996-3406.

CanadExport

ISSN 0823-3330

Rédacteur en chef : Bertrand Desjardins

Rédacteur délégué : Louis Kovacs

Rédactrice : Brenda Missen

Mise en page : Yen Le

Tirage : 70 000

Tél. : (613) 996-2225

Téléc. : (613) 996-9276

Courriel :

canad.export@extott23.x400.gc.ca

Le lecteur peut reproduire sans autorisation des extraits de cette publication à des fins d'utilisation personnelle à condition d'indiquer la source en entier. Toutefois, la reproduction de cette publication en tout ou en partie à des fins commerciales ou de redistribution nécessite l'obtention au préalable d'une autorisation écrite de **CanadExport**.

CanadExport est un bulletin bimensuel publié en français et en anglais par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI), Direction des services de communications (BCS).

CanadExport est offert au Canada aux gens d'affaires intéressés par l'exportation. Pour vous abonner, communiquez avec **CanadExport** au (613) 996-2225. Pour un changement d'adresse, renvoyez l'étiquette avec le code. Prévoir quatre à six semaines de délai.

Expédier à : **CanadExport** (BCS),

Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international,
125, promenade Sussex, Ottawa (Ontario), K1A 0G2